ABONNEMINT!

Les abonnés aux Annales voudront bien se rappeler, qu'avec le présent mois se termine l'année de leur abonnement, et qu'ils doivent se faire un devoir de le renouveler dès le commencement de la nouvelle.

LA BONNE SAINTE ANNE

SEE MIRAGLES

6.—Gomment la Bonne sainte Anne guerit les perclus les estrop és, les paralytiques.

Adrien Judeaux

"Je me contenteral de produire deux exemples d'un si grand nombre que l'en en trouve; mais qui sont tels que je défie les esprits les plus critiques, fût-ce même de nos hérétiques les plus dévoyés, de les contredire, non seulement parce qu'ils sont hien authentiques et bien justilles, car je n'en ai point rapporté d'autres en tout ce chapitre, mais aussi parce qu'ils ont eu pour témoins des villes entières, qu'il faudrait tout démentir pour les nier; ce qui serait une extravegance ridicule et une insigne folie.

Le premier est un charpentier nommé Adrien Judeaux, de la paroisse de Messac, en l'évêché de Rennes, lequel tomba l'an 1618, vers la St Michel, en une grande maladie qui le tourmenta de telle sorte, principalement dans les hanches et dans les jambes, qu'il en demeura paralytique : les nerfs s'étaient telle-